
IN ITALIA 

Beirut 
L'Italia 
si riprende 
le scorie 
• V BEIRUT Dieci tecnici Ita
liani hanno Inliiato Ieri a lavo
rare In Ubano per rimuovere 
circa duemiladuecenlo ton
nellate di rlllull tossici giunti 
l'anno scorso dall'Italia I -ri
fluii» saranno caricati su una 
nave Iugoslava nel porto di 

Un diplomatico dell'amba-
•clata Italiana, Massimo lan-
nuccl, ha dallo Che I tecnici 
sono gluflil ter! sera, per Inca
rico dal ministero degli Esteri 
di Roma Interrati contro le 
norme della legislazione loca
lo, I bulli con I "rifiuti, tono 
stali •coperti In un» ioni della 
COMO «cristiane, nello scorso 
ghigno, lannucci ha detto che 
M «oatanse Ioniche ora a bor
do di due navi di proprietà 
deUMmportaiore. libanese 
•iranno •triturate con appo
siti macchinari dal tecnici ita
liani. prima che siano caricate 
t bordo del mercantile |ugo-
•lavo «Cunskl' I tecnici - di
pendenti della •Eco», una so
cietà del gruppo Montedlson 
- prevedono un lavoro di «un 
mese « meno o due», secon
do quanto ha rilento il diplo
matico. 

Secondo la stampa locale, 
Il costo dell'operazione «ara 
Interamente sostenuto dall'I-

Sili, Essa non ha precisato 
ivo la .Cunskl.. una volta ca

rtelli* delle sostante tossiche 
•triturate., si diriger» 

Respinta anche da Olanda e Francia è al limite dell'autonomia 

La Karin B torna in Italia? 
Anche il ministro dell'Ambiente dell'Olanda ha 
detto no all'attracco della Karin B in un porto del 
suo paese E ha aggiunto, come la collega inglese: 
«Il problema del cargo che trasporta scorte tossi
che è solamente del governo italiano». Oggi deci
derà il Consiglio dei ministri. La nave è al limite 
dell'autonomia e vorrebbe fare uno scalo a Le Ha-
vre. Ma anche la Francia ha detto no. 

ANDREA QUERMANDI 

• I ROMA L'odissea conti
nua, tra rimpalli di responsabi
lità, perdite di tempo e brutte 
ligure internazionali L'Inghil
terra, l'Olanda insegnano al 
governo Italiano le buone ma
niere E di lutti i paesi europei 
nessuno si la ufficialmente 
avanti per proporre soluzioni. 
Come dire «Italiani, sono latti 
vostri» Ma al due ministeri 
che stanno trattando la vicen
da Nigeria, Protezione civile 
ed Esteri, continuano a ripete
re che la soluzione sarà extra 
territoriale La Karin B ha an
cora scritto sul libro di bordo 
destinazione Ravenna Livor
no è in preallarme, Genova oli 
limita 

Sentite cosa dicono alla 
protezione civile: «Il nostro 
ministero ha determinate 
competenze Ora stiamo 
aspettando 1 risultati delle ri
cognizioni condotte dal mini

stero degli Esteri È quel mini
stero che deve sbrogliare la 
matassa» 

Dagli Esteri rispondono in 
modo altrettanto sibillino 
•Nella sostanza il problema è 
di competenza dei ministeri 
tecnici (Protezione civile, 
Ambiente e forse Tesoro, 
ndr) Il nostro contributo e so
lamente sondare paesi dispo
nibili con strutture efficienti 
Se, poi, alle potenzialità tecni
che si sovrappongono altri 
problemi non ci possiamo ta
re nulla II governo valuterà 
La destinazione della nave 
esula dalle nostre competen
ze. 

Ma qualcuno ha già detto 
chiaramente (Spagna, Inghil
terra, Olanda e Ieri anche il 
gruppo dei verdi) che I rifiuti 
devono tornare al mittente. 
Agli Esteri cosa ne pensano? 

•Se non si troveranno solu

zioni, ma noi crediamo che si 
possano tranquillamente tro
vare, dovranno (ornare alla 
fonte» 

In giornata, l'ha mezzo con
fermato l'onorevole Clemente 
Mastella dalla sua abitazione 
di Ceppaloni, Il consiglio del 
ministri fissato per oggi do
vrebbe mettere all'ordine del 
giorno dei suol lavori anche la 
questione Karin B perche, 
evidentemente, I laborioso 
tentativi dei tecnici di Lattan
zio e di Andreoitl non hanno 
dato I risultati sperati II co
mandante della Karin B. Inter
vistato via radio da un repor
ter della Tv britannica, ha In
tanto espresso la propria opi
nione «E giustoche le scorie 
tossiche tornino in Italia, Ven
gono da 11 e devono tornare al 
mittente» I marinai stanno be
ne, sono solamente annoiati 
per l'imprevista peregrinazio
ne negli oceani Qualche fusto 
si sta deteriorando e questo 
fatto di certo non migliora la 
possibilità di liberarsi dell'in
gombrante carico L'altra na
ve, la Deep Seti Carrier, con 
1400 tonnellate di riliuti Ira 
cui anche il micidiale pcb do
vrebbe già essere dalle parti 
del Portogallo Anch'essa 
senza una destinazione preci-

Da Livorno, intanto, fanno 
sapere che emissari governati
vi hanno svolto sondaggi in
formali per realizzare lo scari
co e lo stoccaggio dei fusti dei 
velenti di ritomo dalla Nigeria 
L'assessore all'ambiente del 
comune, Virgilio Sermoni), ri
pete quanto già dichiaro l'as
sessore regionale Marcucci il 
27 agosto «In Toscana non 
esistono Impianti per il tratta
mento e l'innoculzzazlone del 
tossico nocivi E nell'area li
vornese non esistono le con
dizioni ambientali complessi
ve per il loro stoccaggio An
che In occasione di successivi 
contatti, l'ultimo l'altro Ieri, 
con l'amministratore delegato 
della Moni. Eco, abbiamo ri
badito la posizione dell* giun
ta e precisato che In ogni caso 
altri eventuali contatti con 
l'amministrazione devono ve
dere protagonisti gli organi di 
governo preposti « non Inter
mediari» 

E invece questa intromis
sione di intermediari privati e 
pubblici, è stata una costante 
nella vicenda Kann B. l'Eni ha 
sbloccato la situazione a Fon 
Koko e ha affinato la nave, la 
Società Ambiente dell'Eni ha 
analizzato le scorie e conosce 
le rotte dei carghi E ora la 
Moni Eco si propone per lo 
smaltimento 

Savona si ferma 
il 15 per risanare 
l'ambiente 
•Tal SAVONA CgH, Osi e UH 
si riuniscono oggi per avviare 
la definizione delle modalità 
dello sciopero generale che le 
tre organizzazioni sindacali 
hanno proclamato per il 15 
settembre In tutta la provincia 
di Savona Al centro della 
giornata di lotta, che si con
cluderà con una manifestazio
ne pubblica nel capoluogo, 
sono I temi dell'occupazione, 
dello sviluppo economico e 
del risanamento ambientare. 

Dice Gian Cario Pinotli, se
gretario della Cdl provinciale 
•E una delle prime volte che il 
sindacato indice lo sciopero 
sulla questione del difficile 
equilibrio tra apparato produt
tivo e ambiente Ed e signifi
cativo che ciò avvenga nella 
nostra provinci* dove sono 
presenti numerasti situazioni 
assai delicate « complesse, 
dall'Acna di Cenalo ad altre 
aziende chimiche, alla centra
le Enel a carbone, ai depositi 
costien È nostra convinzione 

che è possibile rendere com
patibile l'attività produttiva 
con un ambiente risanalo, 
non rinunciando allo sviluppo 
economico anzi estendendo 
la presero* di attività Indu
striali In grado di produrre 
senza inquinare». 

Come noto, un'aspra pole
mica divide da un lato i sinda
cati e dall'altro l'Associazione 
di rinascita e i sindaci del trat
to piemontese dell* Valle Bor-
mlda sulle prospettive del
l' Acna di Cengia 0 «Piemon
tesi» le Imputano II degrado 
ambientale dell* zona), di cui 
il governo ha ordinato la chiu
sura temporanea fino al 19 
settembre Pinoti! sintetizza 
cosi i motivi del dissenso «CI 
sembra sbagliato esasperare 
la polemica su un degrado 
ambientale - di cui l'Acna sa
rebbe la fonte principale -
che in realtà oggi esiste in mi
sura assolutamente minore ri
spetto al passato, anche gra
zie alle lotte dei lavoraton» 

Per le «Frecce» solo addestramento 

L'Aeronautica: «Sospesi 
i voli acrobatici» 
I P ROMA. Il presidente della 
comiTtltsIont Difesa della Ce
rner*, Lello Lagoriq, ha con
vocato per mercoledì prossi
mo l'Ulflclo d| presidenza del
ti commissione, All'ordine 
del giamo, un primo esame 
dal dopo-Rimtteln, e una di
scussione sull'opportunità 
che vengano sospese le attivi
tà della Pattuglia acrobatica 
llalian*. 

M* nel frattempo «n comu
nicalo dillo Stato maggiore 
dell'Aeronautica ha annuncia
to ieri ter* che «* seguito del
lo perdite subite nella» sciagura 
di rUmsteln, mentre l'attività 
operativa standard (addestra-
memo al tiro, alla navigazio
ne, e ie) della Pattuglia pud 
prontamente riprendere, l'at
tività acrobatica In formazio
ne richiederà tempi riorganiz
zativi, la cui durala potrà esse
re più compiutamente definita 
In (empi successivi. Le «Frec
ce trlcOlori>. dunque, nell'Im
mediato futuro prenderanno 
parte «* celebrazioni e ceri

monie, esclusivamente di ca
rattere militare, limitandosi ad 
effettuare I tradizionali pas
saggi con la fumata tricolore» 
Lo Stato maggiore accoglie, in 
sostanza, parie delle pressioni 
ricevute In questi giorni, per
ché le «Frecce» si fermassero 
per un periodo 

U richiesta che della Pattu
gli* si occupasse II Parlamen
to,, sospendendo | voli della 
squadriglia, era stata avanzata 
da esponenti di diversi partiti, 
Ira gl| altri l'on Isaia Gasparo!-
lo. comunista e vicepresiden
te della commissione Difesa, 
l'on Flaminio Piccoli, demo
cristiano e presidente della 
commissione Esteri, parla
mentari verdi, radicali e de-
moproielari Un'analoga ri
chiesta er* stata formulata dal 
senatore comunista Alda 
Giacché, con una lettera rivol
ta al presidente della commis
sione Difesa di palazzo Mada
ma, Dello Giacomelli Aquan
ti chiedono una legittima pau
sa di ripensamento, nel giorni 
scorsi si erano opposti dura

mente liberali e repubblicani, 
Ieri al fautori dell* sospen

sione si è aggiunto il segreta
rio socialista Bellino Crawl, 
che ha latto cenno ai proble
mi sollevati dalla sciagura di 
Runstein nel corso di un* riu
nione con I capi-dipartimento 
del suo putito. «Da parte no
stra - ha specificato Crani -
non c'è nessun* volontà poli
tica di strumentalizzazione, di 
polemica o di speculazione 
politica I nostri sentimenti so
no di dolore per I* spaventosa 
tragedia, per le tante vittime 
tra la popolazione tedescs, 
per le tante famiglie distrutte, 
e naturalmente di piena e af
fettuosa solidarietà per i nostri 
piloti e per l'Aeronautica mili
tare». «Riteniamo-ha aggiun
to il segretario socialista - che 
ragionici buon senso, di pru
denza. di riflessione e di ri
spetto debbano Indurre 11 go
verno ad adottare una deci
sione di sospensione delle esi
bizioni in manifestazioni pub
bliche delle "Frecce tricolo
ri".. 

Domani i funerali delle vittime. Oltre 50 i dispersi 

Ramstein, la .stampa accu» 
«Traffico militare senza leggi» 

DMWOtTtO INVIATO 

z a BONN. La Germania il 
prepara • dare Un addio so
lenne alle vittime di Ramstein. 
Presenti ministri, presidente 
della repubblica tedesca, am
basciatori di vari paesi, espo
nenti Italiani (Spadolini, Zano-
M « Il consigliera militare di 
Cosslga), un* grande cerimo
nia funebre si «volgerà doma
ni tmrjrio a ridosso della base 
militare americana che ha 
ospitato la tragica esibizione 
delle «Frecce tricolori». Le 
bandiere, In Germania e In Ita-
Ila, saranno * mezz'asta In se
gno di lutto per le vittime civili 
e militili della manifestazio
ne Ieri dagli aeroporti tede
schi (e in quello Italiano di De-
clmomannu) non sono parliti 
aerei militari, cosi come aveva 
chiesto II governo di Bonn. Si
gnificativamente questa gior
nata del silenzio aereo acidu
la in una data Dorica, l'inizio, 
49 anni la, dell* seconda 
guerra mondiale. 

I tolennl funerali mirino 

fon» l'occasione di Incontri e 
di contatti diplomatici dopo le 
polemiche dirette o indirette 
che in questi giorni hanno 
contrapposto l'opinione pub
blica tedesca al ministro Ze
none t, soprattutto, Il potente 
alleato americano. Non sem
bra p e * che il dibattito aper
to dalla tragedia di Ramstein 
sul diritti e i doveri delle fané 
armate Nato e Usa In Germa
nia si esaurirà in fretta. 

Ancor* Ieri la stampa tede-
te* riportava i termini giuridici 
e le cifre di questo dibattito. In 
Germania, tanto por riferirai al 
problema crucialo dal traffico 
aereo, si calcola che armila 
cacci* a altn velivoli militali 
solchino ogni anno i cieli te
deschi ad altezze spesso Inle-
nori l i 450 metri da case, 
scuole, ospedali. GII aerei mi
litari l'anno scono avrebbero 
accumulato quasi TOmil* ore 
di volo radente. Inutile dire 
che I* grande parte di questo 
traffico aereo riguarda gli Usa 

e gli alleati. Inoltre In Germa
nia esistono 7 Zone speciali in 
cui gli aerei militari possono 
volare fino • 75 metri da terra, 
provocando un inquinamento 
acustico giudicato intollerabi
le dalla popolazione II succo 
del dibattito é che questa im
ponente presenza, militare 
americana In territorio tede-
•co, con tutte le conseguenze 
In termini di incidenti, rischi e 
inquinamento, é tollerata per 

, Il suo slgnWcatostWegtco me 
è giuridicamente e pratica
mente Incontrollabile e inizi* 
ad apparire come una limita
zione troppo pesante della so
vranità nazionale tedesca. Le 
proposte di modificare in 
qualche modo «le regole» del
la presenza militare Nato sono 
gli argomento di discussione 
politica * Bonn; Intanto si la 
osservare che le leggi tede
sche per quanto riguarda ma
nifestazioni aeronautiche de
vono esaere rispettate 

L'origine della polemica é 
sempre I* tragedia di Ram
stein dove sono In ritolti a cre

dere che l'esibizione delle 
Frecce tricolori non avrebbe 
avuto le conseguenze che si 
conoscono se le misure di si
curezza previste dalle leggi 
fossero state osservate Gli 
americani, in realtà, sostengo
no di averle rispettate e II mi
nistro tedesco Scholz nel rap
porto al parlamento ha con
fermato II particolare Tuttavia 
stampa e opinione pubblica 
non sono allatto convinte Del 
resto, su questo punto potran
no fari luce le commissioni 
d'inchiesta. Nemmeno sul nu
mero delle vittime, per ora, 
c'è accordo tra le tonti tede
sche e quelle americane Il co
mando generale americano 
parta di fi morti e 53 «disper
si», le fonti tedesche parlano 
ancora di 49 vittime (oltre a 
un gran numero di persone 
ancora in pencolo di vita). Il 
vero mistero sono t «dispersi» 
Evidentemente per gli «neri 
cani c'è il sospetto che alcune 
famiglie siano state letteral
mente dissolte dal terrificante 
incendio 

Un mese fa 
l'Anonima 
rilasciò 
Marco Flora 

Un mese fa II piccolo Marco Fio
ra (nella foto mentre gioca con 
un amichetta) fu nlasciato, dopo 
17 mesi di prigionia dell Anoni
ma sequestri sull Aspromonte II 
bambino festeggerà con la lami-

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ glia la ricorrenza Domani sarà 
^ ™ ^ ^ ^ ^ ™ ™ " ^ — " " ^ ricevuto da papa Giovanni Paolo 
II, In visita a Torino Marco Fiora sta lentamente superando II 
trauma della sua lunghissima carcerazione Grazie ali aluto di 
un fisioterapista ha ritrovato quasi del tutto I agilità di un bam
bina normale, dopo mesi trascorsi nella quasi totale immobilità, 
Incatenato Anche psicologicamente è in netta npresa 

•"—•""""-——• Parla il sindaco comunista del paese di Corrado Alvaro 
nel cuore dell'Aspromonte, regno deH'«Anonima sequestri» 

«A S. Luca non d siamo arresi» 
S. luca, nel cuore dell'Aspromonte, 4600 abitanti in 
un territorio in gran parte ricoperto da boschi. Quei 
boschi che non il turismo o la loro selvaggia bellez
za, ma «l'industria dei sequestri» ha portato quest'e
state sulle prime pagine dei giornali. Della difficoltà 
di essere amministratore in questa realtà, ci parla 
Angelo Strangio, sindaco comunista dal 1985, alle 
prese ogni giorno con una dura esperienza. 

MARCELLO VIUAM 

M ROMA S Luca, nel cuore 
dell'Aspromonte, dal 1985 è 
amministrata da un «monoco
lore» Pei Al sindaco comuni
sta, Angelo Sfrangio, chiedia
mo di parlarci della sua espe
rienza di amministratore, in 
una realtà che, spesso superfi
cialmente, è stata presentata 
all'opinione pubblica nazio
nale come una sorta di marca 
di confine fra la legge dello 
Stato e I illegalità diffusa 

Sindaco di S. Luca, non 
dev'essere Ihclle, 

No che non lo è E sai perché? 
Perché non soltanto dobbia
mo combattere per tentare al
meno di dare un minimo di 
risposte ai problemi di questa 
realtà drammatica, ma anche 
preoccuparci ogni giorno di 
difendere la dignità di questa 
gente che è stanca di sentirsi 
criminalizzata In blocco, di 
essere considerata, ali Ingros 
so, mafiosa e basta Questo è 
un paese che ha alle spalle 
grandi tradizioni di lotte con
tadine, bracciantili - che i co 
munisti governino non è un 
semplice Incidente di percor 
so - ma In questo modo si n 

schia di disperdere ogni patri
monio, di cancellare la spe
ranza Insomma di avere effet
ti controproducenti 

Capisco lo sfogo, tuttavia 
resta II fatto che S. Luci (a 
parte di quel «triangolo 
maledetto» dove II fenome
no mafioso sembra aver 
posto le aue radici molto 
In profondità. 

Certo, per questo ogni giorno 
svolgiamo In mille modi un a-
zione, diretta in primo luogo 
verso i giovani, per sensibiliz
zare l'opinione pubblica sul 
terreno del recupero alla lega
lità E, nello stesso tempo, ab
biamo operato per impedire 
ogni forma di infiltrazione ma
fiosa nell attività deli ammini
strazione comunale A partire 
dalla gestione degli appalli 
pubblici 

E avete ottenuto del risul
tati? 

Direi di sì La malia non si 
combatte solo con azioni di 
polizia, ma anche rendendo 
trasparente ed efficiente la 
macchina amministrativa 
Ora, I amministrazione comu 

. * • * * * ' * * ' • ' I* r r t * « ' 
Le forze dell'ordine impegnate in un* battuti sull'Aspromonte 

naie, nonostante una situazio
ne finanzia™ che rende qual
che volta problematico persi
no il pagamento degli stipendi 
al dipendenti, ha risolto i pro
blemi più spinosi (nettezza ur
bana, edilizia scolastica, ap
provvigionamento Idrico, 
ecc ) Ma la realizzazione più 
importante comunque, è sta
ta l'adozione del plano rego
latore generale che toglie spa
zi agli abusi, regolamenta la 
gestione del temtono e fa di
minuire I area dell illegalità 

dilfusa 
Siete MddlttaWr 

Direi piuttosto che siamo solo 
agli Inizi Quando abbiamo 
conquistato il comune, nel 
1985, la macchina comunale 
era allo sfascio un solo net
turbino in servizio, abusivismo 
edilizio dilagante perché non 
cera un piano regolatore, 
scuola media senza locali ecc 
Non so se mi spiego 

Torniamo al probi»» del

la sua*. Conta vede la ti
tolato»» U sindaco di S. 
Uca? 

Il problema è tomaio ali* n-
balta a causa del sequestri di 
persona Ma la mafia non è 
solo questo. E un'organizza
zione criminale con una diffu
sa rete d'iniziative legali e pa 
rilegali Per questo mi pare 
francamente assurda l'ipotesi 
di un'occupazione militare 
dell'Aspromonte. Credo che 
sarebbe molto più proficuo 
utilizzare i fondi spesi per que
sta parata rafforzando gli uni
ci giudiziari (ad esempio il tri
bunale di Locri, dove i magi
strati impegnati su questo 
fronte, per disperazione, chie
dono il trasferimento). O an
cora, applicando la legge La 
Torre, in modo da poter inter
venire con un'attività mirata, 
senza generiche cnminalizza-
zionl. Invece c'è voluto il se
questro di Marco Fiora, e le 
reazioni giustamente indigna
te dell'opinione pubblica na
zionale, per svegliare lo Stato 
Ma to dico di più. E giunto il 
momento di individuare e col
pire le sue connivenze con il 
potere politica Questo è il ve
ra passo avanti La giunta re
gionale della Calabria ha de
nunciato pubblicamente che. 
nel settore forestale, per il pe
rioda 19781985 non esistono 
documenti contabili, non si sa 
come sia stata spesa, né per 
quali lavori eseguili o forniture 
effettuate, una somma pan a 
1 500 miliardi di lire Perche 
nessuna Procura calabrese ha 
ancora aperto una inchiesta in 
proposito? 

Già perché? 

Miss Italia 
Le ragazze 
pronte 
a sfilare 

Pronta al gran finale in diretta Tv 
or* c'è anche Paola Mercurio, 
17 anni, miss Cinema Campani* 
(nella loto). Insieme gli* tua 
conterranea Lorella Land!, ha ri
schiato di essere esclusa dell* 
passtrrella di Miss Italie par ttse-

~~"""!^""""™^~^^w"^ re arrivai* Inori tempo maMtrno, 
la suspense ha contribuito a movimentar* I* vigilia, ma oggi la 
62 finaliste saranno tulle prete * studiti» look e trucco per la 
passerella di dopodomani. 

Incendi estivi in crescita 
Fuoco in pineta a Nuoro 
con razzi incendiari 
Arrestati tre tedeschi 
z a NUORO Tre turisti tede
schi, due uomini e una donna, 
sono stati arrestati dai carabi
nièri di Siniscola (Nu) mentre 
appiccavano ti fuoco ad una 
pineta. I tre hanno utilizzato 
una leene* singolare, che se
condo i carabinieri potrebbe 
•piegate l'origine di molti altri 
incendi, ( n i unti che stanno 
funestando quest'estate la 
Sardegna lanciavano razzi in
cendiari con un* fionda. Alle 
fonie dell'ordine non hanno 
fornito alcuna spiegazione sul 
proprio gesto 

Sul Ironie Incendi - ieri ne 

sono stati segnalati di gravi In 
Calabria e nelle March» . la 
Protezione «Mie ha romito al
cuni dati relativi al periodo 
primo gennalo-Sl agosto 
1988 In questi otto mesi, 1 ve
livoli antincendio dell* Proie
zione errile hanno effettualo 
oltre J 6M ore di volo, rispet
to Ule 1.607 dello aleate pò-
riodo dell'anno scorto. Nel 
corso di 1100 mistioni opera
tive sono stiUlitU 6558 tancl 
d'acqua o miscela ritardanti 
per un rotale di M 774 tonnel
late di liquido. La cifra non 
includono l'attiviti svolta • fa
vore dell* Sardegna. 
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TELEFONI 007*79141» • 0«/ITfMS3t 

KUFIA <-^>©£> 

Matite italiane pei la Palestina 

Pori/olio 35 x SO 
EDIZIONE NUMERATA 
FIRMATA DAGLI AUTORI 

Festa Nazionale deWVnità • Firerue 

ftt informazioni e prtnotaiiont 
Ttl 081/632729 

AUANIBKOI U/CRLPA \/tLrO/GHKLUS(i 

ICANDOU/SLOtZMtUVAURO/aVOLA 

ffliniDiuiisiMWiffiiiniiffluniniiwiiiiiiiiiW! 8 l'Unità 
Venerdì 
2 settembre 1988 


